



PRD rompe alianza con PRI y PAN para elecciones de alcaldes y diputados del Edomex

El consejo político del sol azteca votó por unanimidad ir sólo en los comicios locales del 2024; pero para diputados federales y el Senado se mantiene el "Frente Amplio por México".

La dirigencia mexiquense del Partido de la Revolución Democrática (PRD) anunció el rompimiento de su alianza electoral local con PRI y PAN, por lo cual determinó que competirá sólo en las elecciones de alcaldes y diputados del 2024 en la entidad.

Por unanimidad y durante la celebración de su consejo estatal, los perredistas votaron a favor de que su partido compita sin coalición en los comicios estatales del próximo año, no obstante, la alianza con priístas y panistas se sostendrá para el caso de las diputaciones federales y el Senado de la República del estado.

Al respecto, el coordinador de los diputados locales perredistas, Omar Ortega Álvarez, justificó esta decisión en el hecho de que las alianzas en el Estado de México no le han generado buenos rendimientos a la revolución democrática.

Incluso señaló que en los pasados comicios por la gubernatura el PRD estuvo a punto de perder su registro como partido local, tras lo cual se inició una consulta entre militantes, consejeros y ciudadanía en general para determinar la ruta electoral de este partido en el 2024.

Cabe mencionar que el siguiente año estarán en disputa 41 diputaciones federales en el Estado de México, donde PRI, PAN, PRD irán juntos en el "Frente Amplio por México"; sin embargo, para las elecciones de las 125 presidencias municipales y 75 diputaciones locales, el PRD pondrá a sus propios candidatos e incluso tendrá de adversario a sus aliados nacionales del PRI y PAN.

<https://mvsnoticias.com/nacional/estados/2023/11/13/prd-rompe-alianza-con-pri-pan-para-elecciones-de-alcaldes-diputados-del-edomex-614350.html>